



VILLEJUIF

Tout cède à notre union

Communiqué de presse

INAUGURATION DU CENTRE MUNICIPAL DE SANTÉ MANOUCHIAN

VILLEJUIF, LE 2 DECEMBRE 2024

Villejuif, ville hospitalière, terre de sciences et de santé, inaugure ce vendredi 6 décembre à 18h, son nouveau Centre municipal de santé Missak et Mélinée Manouchian.

Depuis le 15 octobre, le CMS Missak et Mélinée Manouchian situé au 29 rue Marcel-Paul dans le quartier des Esselières accueille ses patients avec 6 postes de médecins et d'infirmiers.

L'ouverture de ce nouveau CMS est un événement rare en France, là où les initiatives privées sont favorisées. Il vient s'ajouter au Centre médico-psychologique et aux Centres municipaux de santé déjà existants : Danielle-Casanova, Louis-Pasteur et Pierre-Rouquès.

« C'était une demande forte de la population, précise la municipalité. Malgré un maillage important, la commune demeure une zone d'intervention prioritaire plus, avec seulement 25 médecins généralistes pour près de 60 000 habitants. L'ouverture de ce nouveau centre concourt à lutter contre le fléau des déserts médicaux, notamment dans un quartier de Villejuif où il y a peu de médecins.

D'ici quelques semaines, les professionnels de santé effectueront des visites à domicile pour les personnes âgées, pour les porteurs de handicap et les personnes les plus fragiles.

Programme de l'inauguration

- 18h : discours inaugural de Pierre Garzon, maire de Villejuif
- 18h15 : dévoilement de l'œuvre Missak Manouchian de l'artiste-peintre Mustapha Boutadjine
- 18h30 : lecture de poèmes et découverte de l'exposition du Musée nationale de la Résistance